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Did You Know? - All Web Graphics are Square 

Even Web Graphics That Look Jagged or Round are Square or Rectangular

Web pages are almost always designed with Web graphics. But if you don't understand some basic principles about Web graphics, you won't be able to create great Web pages. 

Web Graphics are Square

The first, and most basic principle to understand about Web graphics is that they are square, or rectangular. The best way to see this is by looking at a Web graphic in a graphics software program. Pick a graphic that doesn't look square, for example, the "Go" icon at the top of this page (next to the search box). It looks round, doesn't it? But it's not, it's square. Try downloading it (right click, "Save Picture As...") and opening it in Photoshop, Freehand, or Paint Shop Pro. The picture in the image is round(ish), but the actual image is square. 

All Web graphics are square because of the nature of the Web. The Web is displayed on computers. Computers display pictures as millions of tiny dots. But even those dots are not round, they too are square. 

Pixels in Web Graphics

As I mentioned above, all Web graphics are made up up millions of tiny dots, called pixels. Each pixel is a tiny tiny square that is colored to form the basis of the image. There is a similar technique in painting, called pointillism developed by Georges Seurat. The thing about computer pointillism is that pixels are square. This forces the shape of the final image to be square. 

But if the basic unit of a Web graphic is square, then how are we able to create images that have round or curved elements, and appear to have round edges? This is accomplished with two techniques: anti-aliasing and transparency. 

Anti-Aliasing

As I mention in another article, anti-aliasing works because of the way human brains interpret what we see. This technique for creating curved Web graphics looks at each pixel on the curve, and changes the saturation of color depending upon how much of the curve is part of that pixel. So, if the curve takes up half of the pixel, that pixel is 50% saturated with the color of the curve. Our brains then convert this blurring into a crisp looking curve. You can see this by looking at the graphic saying "Jennifer" up above. The top line is anti-aliased, the bottom isn't. Notice how the curved letters look more jagged on the bottom line. 

You can create anti-aliasing yourself by blurring the edges of your curves, but most Web graphics programs will automatically anti-alias curves for you, unless you change the options to specify that you want jagged edges. 

Transparency

Once you have a curve in your image, you will want to have it appear to be the edge of the image. There are basically two ways to do this: 

1. Use the same background color for your Web page and your image.
This is most common when using black or white backgrounds, as most monitors are consistent in how they display these colors.

2. Use a basic background color for your image, and save the image as a GIF with that color marked as transparent.
This tells the Web browser to display that Web graphic with one color not showing. Any color below the graphic will then show through.

You can create transparent images with any Web graphics software package. One thing to remember is that transparency is done on one color of your images. So if you are trying to create a curved edge with anti-aliasing, you should create the curve on a background color palette the same (or close) to what your background will be on your Web site. This will insure that the anti-aliasing will not create a halo around your image. 

Now go out and have fun creating some round square Web graphics! 

ВЫ знаете, что ВСЕ веб графики квадратные?

Даже те, которые выглядят неровными или круглыми, на самом деле квадратные или прямоугольные

Веб-страницы почти всегда разработаны с помощью веб-графики. Но если вы не понимаете основные принципы о графике в Интернете, Вы не сможете создать хорошие веб-страницы.
Веб Графика  - это квадрат
Первый и самый основной принцип, с помощью чего можно понять  веб-графику является то, что она квадратная или прямоугольная. Лучший способ узнать это – посмотреть  на веб-графику в графической программе (software program). Выберите изображение, которое не выглядит квадратным, например, значок "Go" в верхней части этой страницы (рядом с окном поиска). Он выглядит круглым, не правда ли? Но это не так, это квадрат. Попробуйте скачать (щелкните правой кнопкой мыши, "Сохранить рисунок как ...") и откройте его в Photoshop, Freehand, или Paint Shop Pro. Фотография в изображении круглая, но само изображение квадратное. 

Все веб-графики квадратные - так устроен Интернет. Интернет отображается на компьютере. Компьютеры отображают картинки, в виде миллионов крошечных точек. Но даже эти точки не круглые, а тоже квадратные.
ПИКСЕЛИ В ВЕБ ГРАФИКИ

Как уже говорилось выше, все веб-графики составлены из миллионов крошечных точек, называемых пикселями. Каждый пиксель представляет собой крошечный-крошечный квадрат, который окрашивается под основное изображение. Существует аналогичная техника в живописи, называемый пуантилизм разработанная Жоржем Сера. Что касается компьютерного пуантилизма, то это квадратные пиксели. Именно поэтому форма окончательного изображения приобретает форму квадрата. 


Но если основа Веб графики -  квадратная, то каким образом получаются круглые, изогнутые изображения или, другие, имеющие округлые формы и края? Это достигается двумя методами: сглаживанием и прозрачностью.
СГЛАЖИВАНИЕ

Сглаживание или устранение контурных неровностей происходит из-за способности человеческого мозга интерпретировать то, что мы видим. Эта технология для создания изогнутых Веб графиков просматривает каждый пиксель кривой линии и изменяет насыщенность цвета в зависимости от того, какая доля кривой является частью этого пикселя. Таким образом, если кривая занимает половину пикселя, то он на 50% насыщается цветом кривой. 
Наш мозг затем конвертирует это размытое изображение в  четкую кривую. В этом можно убедиться, посмотрев на графику под названием "Дженифер" наверху. На верхних линиях устранены контурные неровности,  внизу -  нет. Обратите внимание, что изогнутые буквы выглядят более зубчатыми в нижней строке. 
Вы можете создать сглаживание самостоятельно путем размывания краев у изогнутых линий, но большинство веб-графических программ автоматически уже имеют «сглаживание», если Вы только не изменили параметры, чтобы указать, что хотите неровное изображение с неровными краями.
ПРОЗРАЧНОСТЬ

Если Ваше изображение неровное, а  Вы хотите картинку с  четко – очерченными краями, то существует два основных способа сделать это: 


1. Используйте тот же цвет фона для Вашей веб-страницы как и Ваше изображение. 
Наиболее распространенный способ – использовать черный или белый фоны, так как большинство мониторов соответствуют цветовому изображению, которое на них проявляется. 
2. Для фона изображения используйте основной цвет, сохраните файл с расширением GIF (формат графического обмена), при этом пометьте этот основной цвет прозрачным. Это укажет Веб-браузеру на что, что Веб-графику необходимо отображать, показывая не только один цвет. Любой цвет под изображением также будет виден.

Вы можете сами создать прозрачное изображение с любого программного пакета веб-графики Web graphics software package. Единственное, что следует помнить, что прозрачность делается одним цветом с  изображением. Так что если Вы пытаетесь создать изогнутые края со сглаживанием, вы должны создать кривую в таком же (или близко) к тому цвету, каким будет фон на Вашем веб-сайте. Это гарантирует, что сглаживание не будет создавать ореол вокруг изображения. 

Ну а теперь идите и получите удовольствие, создавая кругло-квадратную Веб - графику!

